

KATA PENGANTAR

Puji syukur disampaikan kepada Allah Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, atas segala rahmat-Nya yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Logika & Algoritma Pemrograman Mahasiswa Jurusan Manajemen Informatika AMIKOM Medan”.

Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak menerima dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, maka dari itu penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu demi ketuntasan tesis ini.

Ungkapan terima kasih dan penghargaan ini disampaikan kepada yang terhormat Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. dan Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd sebagai pembimbing I & Pembimbing II yang penuh kesabaran dan ketulusannya memberikan masukan, arahan, petunjuk dan dorongan yang begitu berarti bagi penulis, serta kepada ketiga Narasumber yang terhormat Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, dan Dr. R. Mursid, M.Pd yang telah memberikan masukan dan koreksi serta arahan-arahan untuk perbaikan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Direktur dan Asisten Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan beserta staf yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak dan Ibu dosen pengajar Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.

3. Bapak Direktur AMIKOM Medan, Kasiman Peranginangin, M.Kom yang telah memberikan izin atas penelitian yang peneliti laksanakan di AMIKOM Medan
4. Teristimewa kepada kedua orang tuaku tercinta Ayahanda Armanto dan Ibunda Kasmuniati atas doa, nasehat dan kasih sayang serta dukungan moril sehingga penulis mampu menyelesaikan perkuliahan dan penulisan tesis ini.
5. Teristimewa kepada istri Dewi Sartika dan anak-anak tersayang, Kayyisah Al Zhafirah dan Muhammad Adya Fahreyza serta adik Try Sintya Putri, yang telah memberi bantuan, semangat, dukungan dan do'a kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan Program Magister di PPs Unimed.
6. Rekan-rekan mahasiswa Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Teknologi Pendidikan khususnya Angkatan XXIII Eks B-II yang telah bersama-sama berbagi suka dan duka selama perkuliahan

Penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya bagi semua pihak yang tidak dapat dituliskan namanya satu persatu di sini. Semoga Allah yang Maha Kuasa membalas segala bentuk kebaikan dengan berlipat ganda. Penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat dalam memperbaiki system pembelajaran bagi dunia pendidikan khususnya di AMIKOM Medan.

Medan, September 2015

Penulis,

IMRON PRIBADI
NIM. 8136122023